

Projektwettbewerb Neubau Kindergarten Städtli - Huttwil

Ort: Huttwil - Schweiz

Auftragsart: Projektwettbewerb im offenen Verfahren

Bauherrschaft: Gemeinde Huttwil

Jahr: 2017 Nutzung: Bildung Besonderheit: Bauen a

Bauen am Hang

Bauen im historischen Kontext

Der Kindergarten bildet die Hangkante und begleitet räumlich den Dornackerweg. Durch den Vorgarten gelangen die SchülerInnen zum gedeckten Eingangsbereich des Kindergartens. Diese Zone bietet Platz für eine gedeckte Spiel und Lernfläche. Eine grosszügige, helle Eingangshalle, liegt zentral im Gebäude und bildet das Gelenk der gesamten Gebäudestruktur. Die grosszügige Erschliessungstreppe gewährleistet die innere Verbindung und schafft die räumliche Nähe zwischen Betreuungsteil und Tagesstruktur. Der Topografie entsprechend, nehmen die höhenversetzten Ebenen die beiden unterschiedlichen Hauptnutzungen auf. Der zentrale Aufenthaltsraum bietet Platz für Nassräume, Garderoben und Nebenräume. Im Untergeschoss sind neben dem Essraum und Aufenthaltsraum auch Ruhezonen vorgesehen. Das Sitzungs-, sowie das Arbeitszimmer der Lehrpersonen ist gleich gegenüber der Tagesschule angeordnet und liegt somit in unmittelbarer Nähe zum neuen Seiteneingang des Städtlischulhauses. Ein Bildungsbau, welcher sich in das historische Umfeld integriert.

